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MAVALCARNERO 

Chapinería: en las aguas de consumo público 

PSICOSIS DE 
CONTAMINACIÓN 

Mientras el alcalde ha ordenado medidas preventivas, el presidente 
de la mancomunidad desdramatiza la situación 

El problema de la contaminación del agua en Chapinería no ha 
surgido, por supuesto, de la noche a la mañana; las primeras 

muestras de que las aguas que deben utilizarse 
para el consumo público no gozaban de total garantía 

se encontraron hacia el mes de junio 
Esta contaminación de las teniendo en cuenta la 

aguas tiene agobiados a todos 
los vecinos, no sólo a los de 
Chapinería, sino también a los 
de Navas del Rey y Colmenar 
del Arroyo, ya que a estos tres 
el agua les llega del pantano de 
Picadas. 

El grado de contaminación 
es altísimo, hasta el punto de 
que, sobre todo en Chapinería, 
es la población más afectada, 
ni siquiera pueden beber agua, 
manifestó a CISNEROS Jesús 
Lobo, su alcalde. 

Se piensa que la mayor parte 
de esta contaminación es debi
da a los vertidos de aguas resi
duales de las poblaciones de 
San Martín de Valdeiglesias y 
Pelayos de la Presa, que van a 
parar al pantano de Picadas. El 
presidente de esta mancomu
nidad de aguas, que abarca a 
los tres pueblos antes citados, 
ha comunicado el problema al 
Gobierno Civil y a la Diputa
ción, y ha solicitado de esta 
última la instalación urgente 
de una estación depuradora 
para las aguas residuales de 
San Martín y Pelayos. 

Como el problema es acu
ciante en Chapinería, más aún 

época 
del año y la llegada de vera
neantes, se están embotellando 
algunos recipientes con aguas 
provenientes de los antiguos 
pozos, que eran los que servían 
agua a la población. Después 
de ser analizada este agua, si 
fuera aceptado por Sanidad, se 
haría nuevamente uso de estos 
pozos. 

DISCREPANCIAS 
Son las medidas de seguri

dad e higiene que el alcalde de 
Chapinería ha ordenado adop
tar en tanto no se solucione el 
problema. Por su parte, y pre
guntado por esta redacción, el 
presidente de la mancomuni
dad de aguas de Chapinería, 
Colmenar y Navas, y concejal 
independiente de este último 
municipio, José Barroso, esti
mó discrepar en concepción de 
matices el enfoque y situación 
del problema que habia ex
puesto el señor Lobo. 

Como de «declaraciones sen-
sacionalistas» valoró el presi
dente de la mancomunidad de 
aguas, José Barroso, las decla
raciones del alcalde de Chapi
nería, Jesús Lobo, a CISNE-

ROS y otros medios de difu
sión madrileños. 

El señor Barroso declaró a 
CISNEROS que si bien las 
condiciones de salubridad no 
son óptimas por problemas de 
todos conocidos y ya abordados 
por el pleno de la mancomuni

dad, la situación no es tan gra
ve como el alcalde de Chapine
ría ha manifestado. De cual
quier forma es un problema 
que con los proyectos a realizar 
por la mancomunidad es posi
ble no se suscite en el próximo 
año. 

Pomelo: Naturalmente, en el barrio de la Estación 

SE CELEBRO LA FIESTA DEL 
FERROCARRIL 

Los niños pudieron viajar en un 
«auténtico tren a vapor» por el precio 

de una peseta 
El barrio de la Estación en Pozuelo de Alarcón está en fiestas; 

precisamente el sábado dieron comienzo y se extenderán 
a lo largo de toda la semana para finalizar el domingo, día 20. 
Las fiestas se celebran en honor de Nuestra Señora del Carmen 

El año pasado fue el primero 
en que se celebraron las fiestas 
en este barrio y se tiene el pro
pósito de darles un tono.de tra
dición. Como el nombre del 
barrio indica, todo girará en 
torno a la estación (a los tre
nes), a ver si, de paso, se consi
gue potencializarlos un poco 
más, sobre todo los de cerca
nías. 

Después de varias peticiones 
se ha conseguido de Renfe una 
máquina de vapor con cuatro 
vagones, que hizo las delicias 
de los pequeños y que recorrió 

Pozuelo-Madrid, y viceversa, 
¡por una peseta! 

Este viaje, un tanto sim
bólico, se efectuó el sábado, a 
la misma hora en que en el 
estadio municipal Carlos Ruiz 
se celebró un torneo de fútbol. 
El pregón de las fiestas ha co
rrido a cargo del periodista 
Jesús Hermida. Pasacalles, gi
gantes y cabezudos animaron a 
todo el pueblo de Pozuelo y de 
manera especial al barrio de la 
Estación. 

A lo largo de la semana los 

vecinos de Pozuelo "habrán te
nido ia oportunidad de con
templar todo tipo de activida
des: deportivas, teatrales (tanto 
para los adultos como para los 
más pequeños), festival de 
«rock», y concierto a cargo de 
la Filarmónica de Madrid; el 
flamenco también tendrá su 
hueco en estas fiestas, ya que 
habrá un pequeño festival para 

aficionados. 
La compañía de teatro en

cargada de llevar a cabo las 
representaciones es la de Fer-
n ^ y o Ro'usel, director que no 
hace mucho tiempo debutara 
en Pozuelo con actores dentro 
de su compañía nativos de esta 
ciudad. 

Fiesta del Ferrocarri i 
Viaja en un autentico TREN DE V A P O R 

de Pozuelo a Madrid y regreso 

Para niños de 5 a 14 años Precios del billete 1 pta 

VILLAMANTA SE 
SIENTE RELEGADO 

El alcalde piensa que los trámites de la 
Diputación son lentos 

Hace algunos meses informábamos de las obras de reforma 
que se estaban llevando a cabo en la Casa Consistorial 

de Villamanta. Pues bien, las obras hace ya tres meses que 
finalizaron, y por parte de la Diputación, que es 

quien debe subvencionar estas reformas, se ha recibido, 
hace muy pocos días, la primera certificación con un importe 
de un 1.009.000 pesetas y la Corporación se siente a disgusto 

La segunda certificación de 
las obras de reforma del Ayun
tamiento ha sido aprobado en 
el último pleno celebrado, que 
fue el pasado día 27 de junio. 

«Pero si algunos piensan que 
un solo ejemplo de demora no 
es suficiente como para criticar 
a la Diputación Provincial, po
demos darle otro ejemplo, 
como es el referente a unos 
semáforos que están concedi
dos y autorizados desde el año 
1978». nos dice el alcalde. 

La instalación de estos 
semáforos es cuestión que co
rre mucha prisa, ya que por el 
lugar donde éstos deben ir si
tuados los vehículos pasan a 

mucha velocidad: es un cruce 
situado en el centro de la po
blación. Por tanto, el número 
de peatones es abundante y, 
como consecuencia, los acci
dentes proliferan y algunos de 
ellos son mortales y muchos 
graves. 

El alcalde de Villamanta es
tuvo la pasada semana reunido 
con ingenieros de la Diputa
ción y, por supuesto, buenas 
palabras no les han faltado: 
han prometido agilizar el 
tema. 

En cuanto al capítulo del vi
vero, merece estudio aparte, 
que abordaremos en próximos 
números. 

El hospital de Móstoles 

SE ABRIRÁ 
A FINALES 

DE 1981 
Así lo afirmó el 
nuevo director 

general del 
Instituto Nacional 

de la Salud 
El polémico hospital de 

Móstoles funcionará, por 
fin, a últimos del año 81. La 
halagüeña noticia se des
prende de la visita girada 
días pasados a Móstoles por 
el recientemente nombrado 
director general del INS. 
José Luis Izaguirre, quien 
en visita de trabajo recono
ció las necesidades sanita
rias de la localidad y comu
nicó al alcalde de la misma 
el acuerdo y aprobación del 
proyecto de remodelación 
del hospital, que lleva bas
tante tiempo en construc
ción, en Móstoles. Asimis
mo informó personalmente 
al alcalde y concejales mos-
toleños de los servicios que 
se pretende abarque dicho 
centro sanitario, como trau
matología, cirugía general y 
hospital materno-infantil. 
Dispondrá de 600 camas y 
se estima podrá satisfacer 
las necesidades en materia 
sanitaria de una población 
aproximada de ciento se
tenta mil habitantes. 

CAMPAÑA CULTURAL 
Amplia y extensa la cam

paña programada por el 
responsable del Ayunta
miento mostoleño en la par
cela cultural, Juan Gallego. 

En principio se ha empe
zado a editar la que cuando 
llegue a completarse será 
colección «Creación», edi
ción literaria del Ayunta
miento mostoleño para dar 
a conocer una serie de poe
mas inéditos, en su mayoría 
de autores locales. 

Asi, el primer volumen 
recoge los creados por la 
niña Visitación Pozo, que 
ha sido recientemente ga
lardonada con el primer 
premio del certamen nacio
nal de poesía infantil Gloria 
Fuertes. 

También, y editado por la 
Conceja l ía d e C u l t u r a 
—para ser exactos. Casa de 
la Cultura—, ha aparecido 
el número 0 del «TBO» in
fantil de Móstoles. Este pri
mer número experimental 
sale bajo las viñetas de 
«Pantaleón el Buho» y cons
ta de dos partes: una de 
concienciación del niño Y 
otra segunda en que la con
fección corre a cargo de los 
propios niños. 

El pasado sábado, y corn" 
consecuencia del clima ve
raniego de estas fechas, se 
clausuró de forma témpora 
la Casa de la Cultura. E' 
evento de reclamo para Ia 

asistencia a dicho acto fue 

la puesta en escena de Ia 

pieza teatral de Pedro Mu: 
ñoz Seca «La venganza de 

don Mendo», cuya represen
tación corrió a cargo de' 
grupo Espolón. 

Una vez pasado el vera
no, y en la reapertura de Ia 

Casa de la Cultura, se pre
vé, como paso más inmedia
to en la temporada otoño-
invierno, la creación de 1.a 

escuela de teatro experi
mental; mientras llega, y a 

modo de relevo, la cultura 

en Móstoles se convierte 
andante y viajera por rno< 
de la campaña de teatro ifl' 
fantil en barrios; asi, el p a ' 
sado domingo, y como inau
guración de la misma, se re
p r e s e n t a r o n o b r a s oe 

temática infantil en cuatr0 

puntos distintos de la viUa 
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Objetivo del Plan Municipal de Leganés 

UNA CIUDAD MAS CÓMODA 
Y HABITABLE 

Urbanismo y Sanidad, temas prioritarios 

Mil noventa millones, el total del gasto a que ascienden las 
estP ? a c j ° n e s del Plan de Actuación Municipal de Leganés para 
Eso a n ° ' n t r e , o s aspectos más importantes, el socialista Ramón 
oara ? a r ' a , c a W e d e , a localidad, señaló los referentes a urbanismo, 
Vuvft CUal s e h a n d e s t i n a d o 190 millones, y los relativos a sanidad, 

yo presupuesto se invertirá fundamentalmente en la realización 
de un Centro Municipal de Salud. 

Otro 
Plan aspecto destacado del 

Para 1980 es el de la ense
ba, so' 
ue n 
plaz 

Próximo curso 

• dnza, sobre el que está previs-
S l n

q u 5 , n>ngún niño se quede 
Plaza escolar para el 
mo curso, aspecto que 

^ t a r e m o s más ampliamente 
e n nuestras páginas, 
mió ! s e r v i c io s de manteni
miento y los de recogida de ba
tos ^ a c e r c a n a los doscien-

^malones de presupuesto, y 
^rrias de setenta asciende el de 
^oiida Municipal, cuya dota-
nla«. - í? r o n t o alcanzará una 
Plantilla de 92 hombres, y se 
S 1Jegar a los 200, cifra 
onsiderada como ideal para 

^anes
r S n e c e s l d a d e s d e L e~ 

suni p r e s u Pues to de este año 
ñor mn u n '"cremento del 64 
terirír ^ e S p e c t 0 a l d e l a n o a n -
han A s i rnismo también se 
tos ri ° a u m e n t a d o s los gas-
cuai^e l n v e r s ¡ones , para los 
mi l ,? e s t a n disponibles 550 

Soh e S ,d e p e s e l a s " 
de p „ , e . ' a gestión económica l e Ayuntamiento, se han 

disminuido los gastos corrien
tes de carácter municipal es
trictamente, y se han fomenta
do ios de inversión, con el fin 
de «dotar de infraestructura a 
la ciudad y hacerla habitable», 
según destacó Ramón Espinar, 
entroncando este aspecto con 

aquellos vecinos con mayores 
ingresos y más alto poder ad
quisitivo. 

La Diputación Provincial y 
otras entidades han ayudado 
también en el aspecto eco
nómico de Leganés para las 
realizaciones del Plan de Ac
tuación Municipal. 

CONSEJO DE MUNICIPIOS 

El último pleno extraordina
rio de Leganés ha aprobado 

Las realizaciones previstas 
alcanzan una inversión de casi 

1.100 millones d e pesetas 

el espíritu del Plan de Actua
ción Municipal de dotar a la 
ciudad de los medios suficien
tes para hacerla más cómoda y 
habitable. 

El notable aumento de este 

Eresupuesto se ha realizado en 
ase a la elevación de la tasa 

de basuras, estableciéndola en 
los mínimos legales, y ponien
do en marcha una ordenanza 
fiscal de carácter progresista 
por la cual han sido gravados 
en sus impuestos municipales 

por unanimidad una propuesta 
a realizar al presidente de la 
Diputación Provincial, que 
consiste en la convocatoria de 
un Consejo de Municipios del 
Área Metropolitana, donde es
tuvieran representados los al
caldes de las corporaciones 
participantes. 

La finalidad de esta pro
puesta se orienta a coordinar 
las actuaciones de los distintos 
ayuntamientos a través del 

En ocho años, gracias al Plan de Reforma Interior 

GETAFE CAMBIARA 
SU FISONOMÍA 

introduce cambios radicales en urbanismo, tráfico y industrias, 
encontrándose hoy sometido a información pública 

nilí.?
u,ión de los vecinos de la citada localidad, que han 

""irado gran interés en el futuro que este Plan presenta 

anot g o n
t $ P E R I - en ocho llevará a c~L 

s u
 b

fvetafe habrá cambiado templa las 
c iénr i . !S o n o r n í a> i n t r o d u - cias existe: él?dose cambios ; 
en e l t ( i r - ' í e n a c i ó n u r 

v o» \ i r a t l co , en las industrias 

en la 
en el .orc!enación urbanística, 
y entífj c o ' e n l a s industria 
la vida 2 a 9 u e l l ° Que afecta ¡ d a de Ta ciudad, 

i i l rea,lización está .., 
setas J 1 6 2 ° millones de pe-
]~ . ' y así na «írirt iwniiuti t , o 

está cifrada 
o.,— u,c ia ciu 

*nnn r e a , l i z a c ' ón 
'etasnvS 1 6 2 ° m i -
la tnt',v5s i , n a s ' do expuesto a 
t r a v ^ L ^ w d e . l a potí ación a 
travé¡ 

llevará a cabo el PERI con
diversas deficien-

existentes en la actuali
dad en todos los aspectos: 
equipamientos, zonas verdes, 
transportes, etc., y plantea 
asimismo las futuras solucio
nes a adoptar sobre el terre
no. 

Recoge también la actual 
situación de las construccio
nes, cuyas densidades supe-

PXDCKÍ • c n a r l a s en barrios, ran los topes legales estable-
exniil o n e s y todo tipo de cidos en muchos de los casos, 

E . & * ^áfica?-J^studio sobre el que se 
y propone nuevas formas de 
construcción en lo sucesivo 

que no alcancen estas tasas 
de amontonamiento, hacien
do las oportunas previsiones 
de cara al futuro ante el con
tinuo crecimiento de la ciu
dad. El PERI establece en 
este sentido no sobrepasar las 
75 viviendas por hectárea y 
calificar el suelo para equipa
mientos públicos en una pro
porción mínima de 45 metros 
cuadrados por vivienda. 

Este Plan, tras cumplir el 
plazo "de información a los 
ciudadanos, será aprobado 
por la Corporación y poste
riormente deberá pasar el 
período reglamentario de in
formación pública, tras lo 
cual, y con su aprobación de
finitiva, podrá entrar en fun
cionamiento. 

El PERI fumívora Celaje 

Consejo, que actuaría como 
órgano impulsor de activida
des, de orientación, debate y 
asesoramiento de las actuacio
nes en el Área Metropolitana. 

Esta fórmula, al parecer, po
dría solucionar el problema 
planteado por el gobierno mu
nicipal de izquierda en los 
ayuntamientos del Área Me
tropolitana y las concepciones 
urbanísticas de Coplaco, no 
coincidentes en muchos pun
tos, coordinando estas actua
ciones en el terreno urba
nístico 

Según manifestaron a nues
tra redacción portavoces de la 
Corporación de Leganés, esta 
coordinación se establecería no 
sólo en el terreno urbanístico, 
sino, además, en los diversos 
aspectos del trabajo municipal, 
como podrían ser la educación, 
la cultura, la sanidad, entre 
otros temas, sobre en los que 
en la actualidad no hay coordi
nación alguna, y esto podría 
suponer notables beneficios en 
aras del avance en los diferen
tes aspectos de estas gestiones. 

centro de formación profesio
nal en la zona. 

Ya han sido expropiados 
los terrenos para su construcción 

CENTRO DE FORMACIÓN 
PROFESIONAL EN 

VILLAVERDE 
Se instalará en las parcelas 

que en su día ocupaban 
los desguacistas de automóviles 

Por fin se iniciarán las obras de construcción de un centro de 
formación profesional en Villa verde por el Ministerio de 

Educación, tras la cesión por parte del Ayuntamiento madrileño de 
las fincas 1 y 5 del «Rancho de El Cordobés», lugar donde estaban 

instalados los desguacistas que fueron 
trasladados a San Martín de la Vega 

La expropiación ha sido ges
tionada por la Gerencia de Ur
banismo, y los terrenos donde 
se construirá el centro de for
mación profesional cuentan 
con una superficie de unos 
20.000 metros cuadrados. El 
hecho de que el Ministerio, be
neficiario directo de la expro
piación, cuyo monto puede al
canzar los 80 millones de pese
tas, sea el que deposite los justi
precios fijados por el Jurado 
Provincial de Expropiación, le 
permitirá la ocupación inme
diata de las citadas fincas para 
iniciar las obras de la primera 
fase. 

Como se recordará, estos te
rrenos están situados en el dis
trito de Villaverde. entre las 
carreteras de Madrid-Villaver-
de y Madrid-Cádiz; estaban 
ocupados por numerosas in
dustrias de desguace hasta la 
operación de desalojo promo
vida por el Ayuntamiento, tras 
la demanda de los vecinos, que 
viene planteada desde hace 
años, tanto para la erradica
ción de los desguaces como 
oara la construcción de un 

ALCORCON 

Acuerdos 
del pleno 

El Ayuntamiento de Alcor
cen adoptó en pleno extraordi
nario los siguientes acuerdos: 

1. Que se inicien los estudios 
técnicos precisos para la redac
ción de un nuevo proyecto de 
cementerio por considerar el 
existente demasiado costoso e 
importante para este munici
pio, incorporando de todas for
mas al nuevo proyecto los as
pectos positivos en cuanto a 
sistema de nichos, etc., del ya 
realizado. 

2. Que se inicien los trámites 
para, una vez redactado el 
nuevo proyecto de cementerio 
municipal, se tramite antepro
yecto de presupuesto extraor
dinario. 

3. La competencia municipal 
en el Plan Parcial de San José 
de Valderas. 

4. Formar parte del Consejo 
de Municipios del Área Metro
politana de Madrid. 
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Humanes: Julio Pacheco acusa a Coplaco 

"NO CUENTA 
CON NOSOTROS" 

«Nos hemos 
preguntado 

muchas veces qué 
es, para qué sirve 
y si su táctica es la 

del silencio» 

«La Diputación es 
la única entidad 
que nos atiende 
debidamente» 

Uno de los problemas que tiene planteados la Corporación de 
Humanes, en opinión del alcalde, el independiente 

Julio Pacheco, son los planteados por Coplaco, que con 
sus normas sólo permite que se construyan 

en el casco urbano viviendas de dos plantas sobre rasante, 
y en el resto de los polígonos ha limitado tanto 

la densidad de las construcciones que los costes de éstas 
son casi imposibles de asumir 

—¿Cómo pueden influir 
las normas elaboradas por 
Coplaco sobre la densidad de 
la construcciones y la forma 
de las mismas en el desarro
llo de Humanes de Madrid? 

—Coplaco, sin contar con 
nosotros, nos dicta unas nor
mas, por medio de las cuales 
en el casco sólo se pueden 
construir dos plantas sobre 
rasante, y no sólo esto, sino 
que además para los 
polígonos que tenemos de re
serva urbana han sido esta
blecidas unas densidades que 
van desde las 25 viviendas 
por hectárea a las 75 en algu
nos casos. 

Si consideramos que éste es 
un pueblo eminentemente 
obrero y que el precio a que 
habría que comprar estas vi
viendas es impagable por la 
mayoría de los ciudadanos, el 
desarrollo de Humanes va a 
suponer un problema. La 
Corporación se opuso a esta 
medida, y tras varios meses 
de esperar una entrevista con 
Carlos Conde Duque conse
guimos plantearle nuestra 
opinión, la cual le pareció 
muy razonable y dijo que nos 
respondería una vez que hu
biera estudiado más a fondo 
el tema. 

Pues bien, nos recibió el 28 
de enero y no hemos vuelto a 
tener más noticias. Ante esta 
situación, en la Corporación 
nos hemos preguntado mu
chas veces qué es Coplaco. 
para qué sirve y si su táctica 
será la del silencio; nos tiene 
tan enojados que si no nos 
contesta estamos dispuestos a 
irnos del Ayuntamiento si 
ellos continúan. Es inconce
bible el planteamiento de Co
placo, que pretende que se 
construya una vivienda en 
400 metros cuadrados en una 
zona obrera como ésta. 

—Además de éste, ¿con qué 
otros problemas ha tenido 
que enfrentarse la Corpora

ción Municipal? 
—De entrada tuvimos que 

afrontar una deuda de 50 mi
llones por la realización de 
un colector mancomunado 
con Parla, Fuenlabrada, Ge-
tafe y Pinto. De estos millo
nes sólo se habían pagado 
tres, y para afrontar el resto 
ni siqquiera se había tramita
do un crédito. A pesar de 
esto, el Ayuntamiento ha lle
vado a cabo numerosas reali
zaciones, entre otras la de 
quitar un vertedero que esta
ba situado junto al casco ur
bano y la creación de un ser
vicio de recogida de basuras 
que llega a todo el pueblo, 
incluida la zona industrial, a 
la que acuden diariamente 
unas ocho mil personas. 
También hemos creado zonas 
verdes, cuatro nuevas arte
rias de conducción de agua, 
con ayuda de la Diputación 
Provincial, única entidad que 
nos atiende debidamente. 
Asimismo se han pavimenta
do nuevas calles, se ha reali
zado un tramo de carretera 
que une Fuenlabrada con 
Griñón y se han llevado a 
cabo varias campañas de des-
ratización, problema básico 
en un pueblo como éste, que 
está rodeado de cultivos de 
grano, coles y otros produc
tos. 

—¿Cuáles son las previsio
nes que hay para el futuro? 

—Pretendemos abordar el 
problema de la falta de cen
tros sociales para ancianos, 
para lo cual vamos a solicitar 
de Renfe unos locales que no 
están utilizados. Además, va
mos a crear un centro cultu
ral con biblioteca y seguire
mos potenciando las fiestas 
como lo hemos hecho hasta 
ahora. También estamos ha
ciendo gestiones en el Minis
terio de Sanidad, ya que en 
este terreno somos deficita
rios: sólo hay dos médicos y 
una farmacia. 

El rechazo de las 
peticiones de ayuda 

hechas al Comité 
Conjunto Hispano-

Norteamericano 

"UNA AFRENTA 
A TORREJON" 

La Corporación de Torrejón de 
Ardoz aprobó por unanidad la 
moción conjunta PSOE-PCE 

sobre la convocatoria del 
consejo de alcaldes y su 
integración en el mismo. 

Torrejón estará representado 
por su alcalde, Lope Chillón 

Por unanimidad se tomó el 
acuerdo de enviar un escrito 
de protesta al ministro de 
Asuntos Exteriores, «expresan
do la más enérgica protesta por 
el rechazo de la casi totalidad 
de las solicitudes de ayuda ins
titucional efectuadas al Comité 
Conjunto Hispano-Norteame-
ricano para asuntos educativos 
y culturales», al mismo tiempo 
que se hace llegar el criterio de 
la Corporación ante «lo que su
pone una significativa afrenta 
al municipio de Torrejón de 
Ardoz. ya que nuestra ciudad 
únicamente viene padeciendo 
los aspectos más negativos del 
Tratado de Amistad y Coope
ración entre España y los Esta
dos Unidos de América, como 
son, fundamentalmente, las re
percusiones de la presencia en 
Torrejón de una base de utili
zación conjunta, mientras que 

El Ayuntamiento no ha 
recibido nada de los 
800.000 dólares que 
señala el Tratado de 

Amistad y Cooperación 
España-EE. UU 

ninguno de los aspectos ligera
mente favorables del Tratado 
tienen la menor repercusión 
en la ciudad». Y se añadía: «Se 
hace constar que la voluntad 
de los ciudadanos de Torrejón 
debe ser tenida en cuenta en el 
futuro para cualquier decisión 
que afecte a su seguridad y 
destino, advirtiendo de la difi
cultad de que ésta pueda ser 
positiva tras unas decisiones 
como las denunciadas en la 
presente propuesta.» 

800.000 DOLARES 
Según fuentes municipales, 

por este Tratado se tendrían 
que haber entregado al Ayun
tamiento de Torrejón ocho
cientos mil dólares (unos cin
cuenta y seis millones de pese
tas), de los que éste no ha reci
bido nada todavía. Lo que sí se 
ha aportado han sido veinti

nueve mil dólares (cerca de 
dos millones de pesetas) para 
ayudar a un instituto nacional 
de bachillerato. El Ayunta
miento tenía previsto con 
aquel dinero construir un tea
tro, una biblioteca y un salón 
de actos, así como realizar un 
estudio sociológico sobre To
rrejón. 

El presupuesto de nueve mi
llones de pesetas para el Conse
jo Municipal de Deportes fue 

aprobado también por unani
midad. Con este presupuesta 
el Consejo tiene la intención de 

finalizar el deporte escolar' 
ayudar a los clubs deportivos y 
hacer la ampliación del policte' 
portivo municipal, así como W 
sede de este Consejo. En ej 
capítulo de enseñanza que<j0 

aprobada por unanimidad 'a 

reparación y pintura de alg"' 
nos colegios por un valor df 

dos millones de pesetas. 
Se aceptó por el pleno la di

misión del concejal de cultura 
Ángel Carballo, del PCE, pr«' 
sentada por problemas persO' 
nales. Se hace cargo de su O' 
misión el concejal César Ve1" 
gés hasta que la nueva conceja' 
la, que será María Jesús Pay° 
reciba sus credenciales. 

Coslada: Organizado por el periférico Norte del PCE 

ACTO POR LA LIBERTAD 
DE EXPRESIÓN 

Intervinieron, entre otros, Rosa León, Carmen Machado, Francisca 
García Salve y Simón Sánchez Montero 

Alrededor de mil personas asistieron el pasado día 10 al acto que 
por la libertad de expresión organizó el periférico Norte 

del PCE y que se celebro en et polideportivo 
descubierto de Coslada. Entre los pueblos más importantes del 
periférico Norte del PCE están Alcalá de Henares, Torrejón 

de Ardoz, San Fernando, Coslada y Mejorada 

Durante el acto, al que asis
tieron el alcalde y miembros 
de la Corporación, intervinie
ron las cantantes Rosa León y 
Carmen Machado. Después le 
tocó el turno a los políticos, y 
fue el «cura Paco», Francisco 
García Salve, el que intervino 
en primer lugar. Comentó sus 
condenas. —seis y tres años y 
medio—, diciendo que no 
tenían razón de ser en un país 
democrático, donde la libertad 
de expresión está garantizada 
en la Constitución, y añadió: 
«Es fundamental que todos ha-

tamos un muro para que la li-
ertad de expresión no sea re

cortada; todos sabemos que 
hay numerosos periodistas y 
escritores procesados. Cuando 
se realiza un acto de estas ca
racterísticas es porque la liber

tad de expresión está amenaza
da, en peligro.» 

El acto finalizó con la inter
vención de Simón Sánchez, 
Montero, que dijo: «Aunque la 
libertad de expresión se está 
viendo recortada, este tipo de 
actos en otros tiempos no se 
podrían haber celebrado. Todo 
lo conseguido es gracias al pue
blo, son sus conquistas.» Y ter
minó diciendo: «Para profun
dizar la democracia es necesa
ria la unión del PSOE y del 
PCE, e incluso de los sectores 
más progresistas de UCD. Hay 
personas que no dan a Suárez 
ni dos meses como presidente 
del Gobierno, el debate parla
mentario le ha desgastado y 
hay sectores de UCD en contra 
de'él.» Al final del acto se cantó 
«La Internacional». 

CONSEJO DE ALCALDES 
Al igual que en otros p"e 

blos de la zona, la moción co"' 
junta PSOE-PCE sobre la con' 
vocatoria del consejo de ale3', 
des y su integración en él fu 

aprobada por unanimidad, c°} 
la ausencia al pleno de los tíe 

concejales de UCD. 

RECITAL DE POESÍA 
El pasado sábado por la tar' 

de tuvo lugar un recital d 

poesía en la Casa de la Cultu'* 
del barrio de La Cañada, & 
Coslada, patrocinado por la £"' 
putación de Madrid y el AyuT 
tamiento al 50 por 100. El re#' 
tal se denominaba «Poetas <j" 
ayudaron a resistir» y se hjz 

sobre textos de Alberti, Can0; 
Alvarez. Aresti, Espríu, Es'e 

lies, León Felipe, Carlos Enj1' 
lio Ferreiro, García Lorca. W1 

guel Hernández, Machado • 
Blas de Otero. María Paz íft 
llesteros fue la intérprete °e 

mismo. 


